



DOS HERMANAS

GRUPO MUNICIPAL

Ruego GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 26 de enero de 2024

Solar Cydeplas

En noviembre de 2008, la empresa TREMON dejó un enorme hueco de doce metros de profundidad, el que dicha empresa iba a realizar un gran centro comercial en el ya conocido como solar CydePlas por la antigua fábrica de plásticos que allí se ubicaba, dicha empresa abandono la construcción y nos dejó allí un solar vacío, el cual lleva causando numerosos problemas a los nazarenos desde hace muchísimos años.

Este solar en invierno sé anega con aguas estancadas, donde más tarde proliferan los mosquitos y las ratas. Este es un foco de insalubridad para todos los Nazarenos y Nazarenas, lo que ha motivado numerosas quejas por parte de los vecinos, y si esto fuera poco, el 27 de mayo del año pasado cayó allí un señor de 53 años de edad.

He de decir que el cerramiento de dicha parcela no es óptimo, pues no presenta las mejores condiciones para garantizar la seguridad de los Nazarenos y de las Nazarenas, tras años de abandono por parte de la empresa propietaria de dicho solar. Es por eso que hoy traigo a pleno el siguiente ruego.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **RUEGO** :

Que él Ayuntamiento pida a la empresa propietaria del terreno a hacer un cerramiento seguro para los vecinos de Dos Hermanas.

Andrés Ortiz

Concejal del Grupo Municipal Partido Popular